



Esteban de Vega presenta a Eduardo Azofra como vicerrector de proyectos ligados al Patrimonio

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El candidato a rector de la Universidad de Salamanca Mariano Esteban de Vega presentó ayer en el campus de Ávila uno de los vicerrectorados que tiene previsto crear en su equipo de gobierno, así como a la persona encargada de ocuparlo, si gana las elecciones.

Eduardo Azofra Agustín, profesor titular de Historia del Arte, tendrá la misión de desarrollar los proyectos estratégicos de la Universidad ligados al Patrimonio.

Se trata de utilizar el extraordinario potencial que la Universidad de Salamanca tiene en ese ámbito para llevar a cabo proyectos transversales que impliquen un reforzamiento de la docencia, la investigación transdisciplinar, la trans-

ferencia del conocimiento a la sociedad y la actividad cultural.

Eduardo Azofra Agustín (1969) es profesor titular del Departamento de Historia del Arte-Bellas Artes. Es licenciado en Geografía e Historia y doctor con Premio Extraordinario en Historia del Arte por la Universidad de Salamanca donde también ha sido investigador predoctoral y profesor asociado.

Es especialista en la investigación y en la difusión del patrimonio artístico de la Universidad de Salamanca y, en general, del patrimonio de Castilla y León. En este terreno participó en la elaboración del Inventario Artístico de los Bienes Muebles del Patrimonio Artístico de la Universidad de Salamanca, cuenta con numerosas publicaciones y ha sido comisario científico de varias exposiciones.



Eduardo Azofra Agustín